

Inklusions-Förderprogramm: Design Thinking Training am Dienstag, 28. Mai 2024

Brauchen Sie Unterstützung bei der Umsetzung der BRK?

Der Kanton Zürich unterstützt die Gemeinden des Kantons bei der Umsetzung der UNO-Behindertenrechtskonvention (BRK). Mitarbeitende der Gemeindeverwaltungen können kostenlos am «Inklusions-Förderprogramm» teilnehmen und eine auf den BRK-Kontext abgestimmte Design Thinking Weiterbildung besuchen.

Die Weiterbildung wird vom staatslabor angeboten, einem Verein, der sich für eine offene, mutige und kollaborative öffentliche Verwaltung einsetzt und bisher Projekte mit mehr als 50 öffentlichen Verwaltungen begleitet hat.

Eintägiges Design Thinking Training für Gemeinden

Während der eintägigen Design Thinking Weiterbildung lernen die Teilnehmenden aus Zürcher Gemeinden, wie sie diese Methode für die Umsetzung der UNO-BRK einsetzen können. Die Expertinnen und -Experten des staatslabors vermitteln im interaktiven und kurzweiligen Workshopformat die Grundlagen des Design Thinking.

Bei der Durchführung im Mai 2024 liegt der Fokus auf dem **Zugang zu Dienstleistungen**. Die folgenden drei Veranstaltungen (Herbst 2024, Frühling und Herbst 2025) werden sich mit weiteren Themen befassen.

Jetzt anmelden und einen der beschränkten, kostenlosen Plätze sichern

Melden Sie sich einfach und unkompliziert für die eintägige Design Thinking Weiterbildung (Dienstag, 28. Mai 2024, 9–17 Uhr, Zürich) über den QR-Code an.

Fragen zum Programm beantwortet Ihnen gerne Danny Bürkli unter danny@staatslabor.ch oder unter der Telefonnummer: 079 105 28 37





«Die Umsetzung der UNO-BRK hat für den Kanton Zürich höchste Priorität. Wir haben schon einiges erreicht, aber es bleibt auch noch viel zu tun.»

Mario Fehr
Sicherheitsdirektor, Kanton Zürick

Details zum Design Thinking Training vom 28. Mai 2024

Die eintägige Weiterbildung steht allen Mitarbeitenden Zürcher Gemeinden offen, die Projekte zur Umsetzung der UNO-BRK betreuen oder dies in Zukunft tun werden.

Die Teilnahme an der eintägigen Design Thinking Weiterbildung ist kostenlos.

Zusätzlich zur Weiterbildung können Teilnehmerinnen und Teilnehmer Coaching-Unterstützung in Anspruch nehmen. Diese einstündigen Coaching-Sitzung finden nach der Weiterbildungsveranstaltung statt. Die Kosten werden von den Gemeinden getragen.

Die Veranstaltung findet am Dienstag, 28. Mai 2024 von 9–17 Uhr in Zürich statt.









«Die Umsetzung der UNO-Behindertenrechtskonvention ist eine Priorität, für die Gemeinden aber auch eine Herausforderung. Das eintägige Training bietet hier wertvolle Unterstützung.»

